

# Qualif Vermeil le 10-11-2012

Samedi 10 novembre a eu lieu la qualification Vermeil salle Jules Janin à Saint-Etienne. 6 autres centres étaient ouverts dans le Comité pour accueillir les 252 participants. A Saint-Etienne, 59 joueurs ont disputé les deux parties proposées par la Fédé, des parties difficiles et très sélectives. Dès le matin, l'équipe du bureau s'est attelé à installer la salle afin que tout soit prêt pour 14 heures. Un café de bienvenue accompagné de petits gâteaux a été offert à tous les participants .

Christiane Gouttard gérait l'arbitrage aidée par la famille Tyre, Jacqueline Bancet oeuvrait au double arbitrage, de leur côté, Henri Perriot et Simon Descos lisaienr chacun une partie. Au ramassage et au tableau Marie-Jo, Auriane, Martine et Laure ont fait preuve de précision et de célérité.

Lucienne De Riemacker a triomphé de tous ses adversaires en remportant brillamment l'épreuve, non seulement dans notre ville, mais dans tout le Comité, un exploit !

Félicitons aussi Laurette Pays venue spécialement du Puy-en-Velay qui termine 21ème. Monique Larmet d'Andrézieux finit 24ème, Marie-Thérèse Chauvy de Firminy (29ème).

